

«CTI moderniza las empresas»

Crescenzo Tecnología e Ingeniería mejora la producción de diversas firmas de la Región de Murcia

MURCIA

Este año Crescenzo Tecnología e Ingeniería cumple 20 años de trabajo en España. Son varias las innovaciones tecnológicas introducidas por ella que han contribuido a la modernización de las empresas conservistas españolas.

En la campaña 2003, siguiendo la línea ya marcada en años anteriores, con la tecnología de CTI se han licenciado varias fábricas en la Región de Murcia. El 90% de los maquinarios producidos en España hasta la campaña 2004 ha sido elaborada con tecnología de deshidratación impartida por CTI. ¿En qué consiste?

«Un ejemplo de esto es el grupo Martín Montejano que ha instalado la tecnología deshidratadora de cítricos (PMC CTAQ Household Aliment) desarrollada en colaboración con la ingeniería de la empresa CTI. Una instalación completamente automatizada que permite alcanzar por cada máquina la producción de 82 maletines por hora, automáticamente posicionadas y con una notable reducción de mano de obra en la elaboración después del deshidratado. Trata de llenarla en esta tecnología en la que cada se está impregnado en el momento por la fabricación de maletines y en los próximos años las empresas murcianas que quieren competir en el mercado global tienen que invertir en este sistema de fabricación abandonando la tecnología obsoleta que se introdujo en España a finales de años 80 siempre por la mano de CTI.

En la misma también de Martín Montejano se han introducido cambios tanto en el sistema de control por parte de la firma Protec, así como en el resto del proceso, sea ya procesado en cubitos o cromopellets, logrando una calidad del producto insegnable, productos que en el plan de innovación que la empresa Martín Montejano ha desarrollado por esta etapa se han conducido a llevarlo en envase analógico utilizando lo último en tecnología de PMC Foodtech.

CrescenzoIT, después de haber entrado en la campaña 2004 una de las innovaciones tecnológicas más avanzadas en la Región de Murcia en tema de maletines desde la línea deshidratado y control de calidad de producto han sido posibilitadas por CTI, con maquinaria de PMC Foodtech prepara para el próximo futuro una ampliación de la línea del deshidratado y la instalación de una línea de los nuevos procesos de albaricoques CTI 5000 confirmando la confianza que ha reconocido al grupo italiano.

Algo parecido ha sucedido en el caso de las alcachofas CTI que ha triplicado la velocidad de trabajo, incluyendo en las maquinarias también operaciones como el corte en



GERENTE. Diago Crescenzo, de CTI (Murcia).

CTI ha triplicado la velocidad de trabajo en la maquinaria destinada a las alcachofas

trozos, que antes eran sucesivas. ¿Cuál ha sido la respuesta por parte de las empresas?

«Voy a citarles una pregunta con un ejemplo: la empresa Conservas Alguazas, uno de los líderes en el mercado mundial en la elaboración de alcachofas.

CTI ha instalado más de 20 maquinarias productoras de alcachofas de doble calibre desarrolladas después de varios años de estudios y prototipos en colaboración con Meccanofrutta Italiana. Con la innovación tecnológica aportada por CTI Meccanofrutta Italiana, la máquina que era ya la número uno en el mundo en cuanto a calidad de corte de las alcachofas, ha conseguido también de doble forma competitiva una máquina que cumple el mantenimiento y la fiabilidad necesaria. Ha sido motivo de gran orgullo para la empresa italiana conseguir que una empresa con tanta experiencia y solidez en la elaboración de las alcachofas, como Conservas Alguazas, haya decidido, después de haber trabajado con todo tipo de máquinas europeas en el mercado de seguir como base de modernización de

«Tenemos la máquina más rápida del mundo para los albaricoques, con 1.200 por minuto»

el proceso de fabricación la planta de alcachofas de CTI-Meccanofrutta Italiana.

¿En qué otros productos ha introducido CTI, mejoras en la producción?

En los albaricoques, en este caso tanto directamente fabricantes de la partida más rápida del mundo, con una producción de 1.200 albaricoques por minuto, una máquina que ha nacido para ofrecer una alternativa en el libro más grande donde una multinacional americana había logrado una posición dominante que no beneficiaba la competitividad en el sector. En Murcia, conservas como Menga Alimentación han elegido de trabajar, a partir de la campaña 2004, una línea completa basada exclusivamente en maquinaria propia de productores de albaricoques.

También en los chupípilos, CTI ha revolucionado las líneas desde el sistema de corte hasta el sistema de llenado en el 100% del mercado español, y en el mismo sentido CTI ha sido pionero en la introducción del sistema de pelado de tomates.

Y para el futuro, recordó más...